

医師・日本共産党中央委員会政策委員、
党東京都委員会コロナ対策本部長

■衆院選に比例東京ブロック予定候補
（東京4区重複）

■長崎県出身。医療現場25年（大田
病院、大森中診療所、京浜診療所、
中野共立病院、東葛病院）

■原爆症認定訴訟、水俣病検診、年
越し派遣村、被災地支援に参加。
街頭での相談活動を仲間達と継続中

いのち最優先 谷川智行

たにがわ ともゆき



2024/3/24 N016 発行 日本共産党大田地区委員会



ここに、ぜひ確信を持って、さらに前に進んでいきたいと思
います。
そんなお話をしていると、手を振ったり、ガッツポーズで激
励してくださる方、「応援してます」と声を掛けてくださる
方、「**自民党は酷すぎる、頑張ってる!**」と握手を求めて駆け寄っ
てくださる方など、たくさんの方の反応がありました。
能登半島地震救援募金にも、小さなお子さんを連れたいご
家族から高齢の方まで、多くの方々が協力してくださり、1
万3千円近くの募金をお預かりしました。全額を被災自治
体等にお届けします。ご協力ありがとうございました。

政倫審での岸田首相の弁明、答弁の直後でしたので、その内
容もお伝えしながら、真相究明をすすめるため全力を尽く
すとお話ししました。
一昨秋以降、しんぶん赤旗が報道しても、指摘された部分だけそつと修正し、あとは
知らんぷり…地検の捜査が始まったも、“裏金”の存在も認めず党としての調査も否定。
そんな自民党を追い詰め動かしたのは、国民の世論、人々の声と、野党の追及の力でし
た。政倫審からも逃げ回っていた自民党も、とうとう完全公開での政倫審開催に感じざ
るを得なくなりました。

大森駅西口定例の宣伝

2月29日※政倫審で岸田田首相は「捜査の権限もない中
で…」を連発。自民党の「調査」では真相は分からないと自ら
表明しているに等しい。実際、今日の政倫審でも、岸田首相
からは自民党の報告書以上の話は何もなし。
やはり、**証人喚問が不可欠**とはつきり！

（Xより 2月29日）



証人喚問を求めます 政倫審でも、岸田首相からは報告書以上の話は何もなし

政治倫理審査会（せいじりんりしんさかい）。略称は政倫審。衆議院では25人、参議院では15
人の委員が、与野党の国会議員から選ばれる。審査は原則非公開で行われ、偽証の罪には
問われない。

証人喚問

宣誓した証人は証言拒否事由（議院証言法第4条）のない限り証言を拒むことができず、**真実**
を述べなければならない。正当な理由なく証言を拒否したり、嘘をついた場合には、**訴追**の対
象となる。

宣伝日和

3月3日（ひなまつり）晴天にも恵まれ区内で蒲田駅東口、大森のイトーヨーカドー前、大森駅東口の3か所で街頭宣伝。

「裏金許せない。徹底追及してほしい」「頑張ってもらわないと困る」など、熱い激励を多数いただきました。

「今まで共産党を応援していた訳ではないけど…」と言いながらチラシを受け取り、最後まで聞いていただいた方は、



市民連合おおたの会 総会に参加

(写真：中 本人 左：村石区議、右：杉山区議)



「自民党のやっつてることは、ホントに酷いよね。予算の強行もね…」
「頑張ってくださいね。応援します」と激励してくださいました。
街頭に出て対話することの大切さを改めて感じます。引き続き、頑張ります！

医師 谷川智行 診療記

3月1日(金)は東京近郊の中核病院で救急外来と発熱外来を担当

発熱外来の受診者数はまだまだ多いですが、2.3週間前に比べると少し減ってきました。

インフルエンザはほぼB型、それより多いのがコロナです。

コロナですね…と結果をお伝えすると、「ですよね。職場の隣の席の人が、きのうコロナだったと言っていましたから」とのこと。

「その人、5日くらい前からノドが痛いって言ってたんですよ。熱はないからずっと出勤してたんです」とも。

熱がなくても咽頭痛や咳、鼻水などあればコロナの可能性があります。

行政からの注意喚起も報道も圧倒的に少なくなっているなかですから、現場からの発信が大切だと改めて感じています。症状がある方は、早めの受診と休養をお願いします。

救急外来は、今まででも5本の指に入るくらいの忙しさでした。

日中だけで、救急車が10台、その他に、内科を自力で受診された方が多発胃潰瘍からの出血で緊急対応を要したり、リストカットされた方の対応があったり…。

救急車で搬送された方は、大腿骨頸部骨折、腰椎椎間板ヘルニアの急性増悪、インフルエンザ、意識障害、食物によるアナフィラキシー、鼻出血、COPD、心不全…と多彩でした。

高齢者施設入所中で、他院で血液透析をされている方は、意識レベルが低下したとして搬送されてきました。

熱はなく、呼吸器症状もほとんど見られませんでした。CRP30超えと強い炎症がありCTで肺炎も認めました。細菌性肺炎かと思っていたら、その後コロナと判明。コロナ感染に細菌感染が合併しているものと思われました。

ワクチンを接種している方、特に高齢の方では、ほとんど熱が出ないコロナの方が珍しくありません。**体調が悪い方は、無理せず、早めに受診していただくようお願いいたします。**

事故にも気をつけてください。